26.07.2011

Wolfgang Niederhofer - posthum bekommt er den Kulturpreis



Initiatoren der Kulturfreunde im Landkreis Passau: Heidi und Wolfgang (†) Niederhofer. Nach dem Tod des erst 48 Jahre alten Unternehmers führt seine Frau Heidi die Idee fort. – Foto: Hartwig/Archiv

Das hat es noch nicht gegeben: Erstmals erhält in Wolfgang Niederhofer ein Verstorbener den Kulturpreis des Landkreises Passau. Diesen Preis für Leistungen auf dem Gebiet der Kultur wird in diesem Jahr Heidi Niederhofer entgegennehmen. Damit wird das Engagement von ihr und ihrem Mann Wolfgang, der im Mai überraschend im Alter von 48 Jahren verstorben war, um die Kultursponsoren im Landkreis öffentlich anerkannt.

Ebenfalls für Leistungen auf dem Gebiet der Kultur wird Dr. Pankraz Freiherr von Freyberg, Intendant der Europäischen Wochen, ausgezeichnet, unter anderem dafür, dass er hochklassige

EW-Veranstaltungen in den Landkreis gebracht hat. Für bildende Kunst nimmt Otto Müller im Oktober die Ehrung entgegen; die Meßnerschläger Sängerinnen aus Wegscheid, Preisträgerinnen des Zwieseler Finken, bekommen den Kulturpreis für musikalische Leistungen. Der Nachwuchsförderpreis geht an Sabrina Reischl aus Straßkirchen. Die Preisträger wurden am Montagnachmittag vom Kreistag in nichtöffentlicher Sitzung bestätigt. – ek

Die Begründungen für die jeweilige Ehrung lesen Sie in Ihrer Ausgabe der Passauer Neuen Presse (Landkreis Passau) vom 26. Juli.



Pankraz von Freyberg hat als EW-Intendant hochkarätige Veranstaltungen in den Landkreis gebracht. – Foto: <u>rogerimages.de</u>

 $URL: \ http://www.pnp.de/region_und_lokal/stadt_und_landkreis_passau/passau_land/?em_cnt=179992\&em_loc=43\\$

© 2011 pnp.de

1 von 1 20.10.2011 13:42